

OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

Los Chichos recalán en Córdoba con su gira 'Hasta aquí hemos llegado'

La cita, que conmemora el aniversario de sus 50 años sobre los escenarios, tendrá lugar el sábado 28 de septiembre en el Teatro de La Axerquía de Córdoba

Redacción

Martes 24 de septiembre de 2024 - 19:27



El próximo sábado 28 de septiembre Los Chichos llegan a Córdoba con su gira Hasta Aquí Hemos Llegado, el tour con el que el legendario grupo se despide de los escenarios tras 50 años de prolífica trayectoria musical y que está teniendo una gran acogida por parte de público y crítica.

La cita tendrá lugar en el Teatro de La Axerquía y es una oportunidad única para revivir por todo lo alto la música que ha sido la banda sonora de varias generaciones en la historia de este país y celebrar el reencuentro con unos Chichos que dicen adiós, pero con unas canciones que serán eternas.

Los Chichos, desde que sacaron su primer single en 1973, no han dejado de subirse a los escenarios y ahora en su 50 Aniversario continuarán haciéndolo en su última gira para despedirse de todas esas generaciones que aún siguen asistiendo y llenando todos sus conciertos.

Precisamente esos conciertos se han convertido en un fenómeno social al permitir ver a chavales desde catorce años hasta señores con más de ochenta y, además, con el valor añadido de ver cómo todas esas generaciones cantan sus canciones.

Además, antes del concierto los asistentes podrán disfrutar del opening titulado Aquellos Maravillosos Años by Romey en el que, a través de música electrónica, hará un repaso por los grandes éxitos de ese periodo y que celebra la nostalgia propia de la época.